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Box al mercato
tutto da rifare?
Sì, ma con calma

Il mercato ortofrutticolo di contrada Fanello
continua a rimanere al centro dell’attenzione

Ancora una proroga al bando per i produttori
e l’assegnazione slitta di altri venti giorni

TURISMO

«Più decoro
in città»
Accolte
istanze Cna

GIUSEPPE LA LOTA

Slitta di altri 20 giorni la scadenza del ban-
do per l'assegnazione dei box al mercato. La
prima scadenza era stata fissata al 15 mar-
zo; la seconda al 1 aprile (dopo un rinvio di
15 giorni), la terza slitta al 21 aprile (dopo
un rinvio di 20 giorni). I commissionari or-
tofrutticoli che vogliono partecipare al
bando di assegnazione in concessione dei
74 box esistenti nel mercato ortofrutticolo
di Fanello avranno tempo per presentare le
istanze fino al 21 aprile 2019. Grazie alla se-
conda proroga concessa dalla commissio-
ne prefettizia la cui determinazione diri-
genziale è stata firmata il 26 marzo scorso
dal dirigente del settore Sviluppo econo-
mico Alessandro Basile. Un ulteriore rinvio
che la commissione motiva con le “diverse
richieste di chiarimenti ricevute tramite
pec dalla direzione mercati e dalla direzio-
ne Sviluppo economico.

Il rinvio consente ai partecipanti di pre-
sentare ulteriori dati che riguardano prin-
cipalmente i minimi di fatturazione, che
scendono a 80mila euro l’anno, mentre le

derrate di commercializzazione si basano
in 80 tonnellate. La seconda novità riguar-
da l’articolo 6, laddove si chiarisce che “la
documentazione richiesta va inserita nella
busta numero 1 a corredo della istanza di
partecipazione al bando”. Un nuovo rinvio
che ha fatto crescere ancora il malumore
fra i partecipanti, e fra questi quasi tutti gli
attuali commissionari ortofrutticoli cosid-
detti “storici”. Si ritiene, infatti, che alla da-
ta del 26 marzo, 5 giorni prima della sca-
denza, sarebbero già pervenute al Comune
circa 40 istanze di partecipazione. Istanze
presentate prima di queste ultime modifi-
che delle quali potranno beneficiare coloro
che avranno tempo fino al 21 aprile 2019
per protocollare l’istanza di partecipazio-
ne. Che succederà in caso di incongruenze
quando saranno aperte le buste e saranno
aggiudicati i punteggi? Nella peggiore del-
le ipotesi una pioggia di ricorsi.

E a proposito di ricorsi, il pensiero si spo-
sta al ricorso pendente davanti al Tar di Ca-
tania, presentato dall’Associazione dei
concessionari del mercato per il tramite
dell’avvocato Giovanni Francesco Fidone,

amministrativista ed esperto in mercati a-
groalimentari. Il legale dei concessionari,
che ha ricevuto il mandato da parte di 60
ditte operanti all’interno della struttura
mercatale, proprio ieri ha inviato una nota
all’associazione per informare che “la Ter-
za Sezione del Tar di Catania ha fissato la
camera di consiglio per la trattazione della
domanda cautelare per il 3 aprile 2019”. Il
Tar, avrebbe dovuto trattare il caso pro-
prio ieri 27 marzo, ma la modifica del ban-
do e il primo rinvio attuato dalla commis-
sione hanno fatto rinviare anche la discus-
sione del Tribunale amministrativo regio-
nale. Se non ci saranno ulteriori rinvii e se
il Tar il prossimo 3 aprile dovesse rigettare
il ricorso dei commissionari, a prescindere
dal possibile anzi certo ricorso al Cga, è
probabile che in breve tempo la commis-
sione prefettizia proceda all’assegnazione
dei 74 box.

Un evento tanto atteso anche perché ol-
tre a ristabilire la serenità che da tempo
manca all’interno dell’area mercatale di
Fanello, metterebbe la parola fine alla lun-
ga querelle che vede il mercato nell’occhio

del ciclone per il mancato rinnovo delle
concessioni. E’ quello che la commissione
prefettizia, composta da Filippo Dispenza,
Giancarlo Dionisi e Gaetano D’Erba, si a-
spetta di realizzare come importante atto
risolutivo in quel settore socio-economico
della città che ha dato la stura allo sciogli-
mento del Consiglio comunale per infiltra-
zioni mafiose.

Discorso a parte merita invece l’altra vi-
cenda legata ai 6 box (quelli delle “carte
sparite”) che hanno presentato ricorso per
l’annullamento delle procedure per l’asse -
gnazione dei box. Per questi la Terza Sezio-
ne del Tar la settimana scorsa ha ritenuto

non vi fossero gli elementi per concedere la
sospensiva degli atti, in quanto i 6 ricorren-
ti possono partecipare regolarmente al
bando che scadrà il 21 aprile. Sempre legata
alla storia dei 6 box c’è da sottolineare l’in -
chiesta giudiziaria avviata dalla Procura. Il
procuratore Fabio D’Anna il 14 marzo scor-
so delegò personale della Squadra mobile
di Ragusa e del Commissariato di Vittoria a
prelevare tutta la documentazione relativa
ai 6 box con l’obiettivo di fare piena luce
sulle minacce ricevute e denunciate dalla
precedente commissione esaminatrice
composta da dirigenti e funzionari adesso
iscritti nel registro degli indagati. Sono in
tutto 5 gli indagati dalla Procura, un diri-
gente che adesso svolge servizio presso un
altro comune, due dirigenti in carica e due
funzionari apicali.

Ricorso commissionari
Il legale delle 60 ditte
di Fanello annuncia
il rinvio della Camera
di Consiglio al 3 aprile

«Curo il corpo ma soprattutto la mente
di quanti hanno difficoltà a muoversi»

DANIELA CITINO

Trent’anni, una passione immensa
per lo sport e un cuore buono come il
pane. Lui è Francesco Cassarino, vit-
toriese, una laurea in Scienze Moto-
rie, e una formazione con la Snpt
(scuola nazionale di personal trainer)
che gli ha permesso di acquisire cono-
scenze e tecniche per iniziare a eser-
citare la professione del personal trai-
ner, attività lavorativa che svolge nel-
la sua città natale ma anche a Comiso.
Ma a rendere Francesco Cassarino
una persona speciale è proprio quel
suo cuore buono come il pane che lo
ha portato alla volontà di praticare
volontariato e di dedicarsi al prossi-
mo e, in particolare, ai più indifesi.

E cosa c’è di più bello che mettere al
servizio di chi è figlio di un dio minore

le proprie competenze e capacità?
Francesco Cassarino ha infatti deciso
di aiutare tramite la pratica sportiva i
diversamente abili o chi presenta del-
le difficoltà motorie e il tutto lo fa in
maniera gratuita e solo su base volon-
taria. Un atto d’amore verso il prossi-
mo e una sconfinata fiducia nei bene-
fit che la pratica sportiva può dare a

tutti. “Penso che lo sport e, in genera-
le, il fitness siano un elemento impre-
scindibile della vita di ognuno di noi -
spiega il personal trainer vittoriese -
basti pensare ai grandi e molteplici
benefici che l'attività sportiva riflette
su di noi anche come attività di pre-
venzione da diverse malattie, quali il
diabete e le malattie cardiovascolari,

tanto per citarne qualcuna. Un grande
potere che molti sottovalutano e che,
invece, grazie alla figura del personal
trainer, potrebbero riscoprire” . Pas-
sione sportiva senza fine.

“Per me fare sport e fitness significa
- continua - stare in pace con me stes-
so, avere la forza necessaria per af-
frontare la mia giornata lavorativa, ho
creato questo mio stile di vita per sta-
re bene mentalmente e fisicamente,
perché non possiamo nascondere a
noi stessi che chi fa sport ha una mar-
cia in più sotto tutti i punti di vista ed
è per questo che sarebbe obbligatorio
avvicinare tutti i bambini sin dalla più
tenera eta’ all'attività sportiva. I be-
nefici che ne deriverebbero per loro
sono straordinari dal punto di vista
della sana crescita, delle regole acqui-
site, del corretto stile di vita già da
piccoli, perchè un bambino che fa
sport sarà un bambino sano. Il mio
spassionato e sincero consiglio è
quello di avvicinare grandi e piccoli,
allo sport, al fitness, ad un corretto
stile di vita, a crearsi un benessere fi-
sico e mentale che solo la disciplina
sportiva può darti”. Quanto alla scelta
di diventare un personal trainer,
Francesco Cassarino spiega: “Pren -
dermi cura delle persone non solo dal
punto di vista del benessere fisico ma
sopratutto mentale è stato sempre il
mio primo pensiero”.

E le spigole di Scoglitti indisposero lo chef Barbieri
LO SCHERZO. L’attore Nunzio Quattrocchi collabora con «Le iene» e veste i panni di un portiere d’albergo

IL MOMENTO IN CUI SI PARLA DELLE SPIGOLE DI SCOGLITTI

C'era anche lo scoglittiese Nunzio Quattroc-
chi tra gli attori chiamati dalla trasmissione
"Le Iene" per mettere in piedi lo scherzo ai
danni dello chef Bruno Barbieri. Nunzio ve-
stiva i panni di un portiere di un albergo di
Catania, nel quale Barbieri credeva di star gi-
rando una puntata della sua trasmissione "4
Hotel". Lo scherzo è andato in onda martedì
sera, durante la puntata, su Italia 1.

Con la complicità dei suoi manager, Barbie-
ri viene convocato a Catania per una conven-
tion in un hotel. Appena entra vede il facchi-
no dormire sul divano, mentre uno dei suoi
manager guadagna tre punti (di sutura) a una
mano perché lo specchio del bagno gli cade
addosso, ma è solo l’inizio dell’incubo. Ad ac-
coglierlo in camera c’è un odore nauseabon-
do, tutta colpa di un gatto morto (in realtà di

peluche) sul davanzale. Barbieri chiede di
cambiare una camera e subito viene accon-
tentato.

Nel frattempo si imbatte nella proprietaria
del gatto che in lacrime lo cerca per tutto l’al-
bergo. Nella seconda camera il water è spor-
co di cioccolata, che però ha ben altre sem-
bianze. Barbieri decide così di andarsene dal-
l’albergo. È già fuori, in strada, quando spunta
un altro problema. I suoi manager gli comu-
nicano che l’albergo appartiene ad una per-
sona molto pericolosa. Così torna indietro e
cambia per la terza volta la stanza. Dal corri-
doio, intanto, sente voci di un dialogo tra per-
sone poco raccomandabili e dalla stanza ac-
canto arrivano rumori molesti: degli attori
stanno ricreando i rumori di un’orgia. Per
scusarsi, ogni volta, il direttore d’albergo ha

fatto recapitare in camera da Nunzio impro-
babili doni: dall’amaro (senza bicchiere) alle
“spigole di Scoglitti”, tra l'altro portate crude,
la cui provenienza è stata citata proprio dallo
stesso Quattrocchi, che ha così voluto dimo-
strare il suo amore per la frazione marinara.
Per Nunzio, che aveva partecipato alla tra-
smissione dal titolo “Lo scherzo perfetto”, si è
trattato di un ritorno a Italia 1 che, evidente-
mente, ha apprezzato la verve mostrata du-
rante la trasmissione condotta da Teo Mam-
muccari.

Per Nunzio, un altro momento di gloria
frutto della sua passione per la tv, gli scherzi
e la recitazione. Una amore che alimenta
quasi quotidianamente con i video da lui rea-
lizzati e pubblicati sui social network.

N. D. A.

Francesco Cassarino,
il personal trainer che fa
volontariato e aiuta
i diversamente abili

La commissione straordinaria
ha nuovamente incontrato una
delegazione di operatori
turistici aderenti alla Cna per
fare il punto sulle iniziative da
avviare per una migliore
promozione del territorio di
Vittoria e Scoglitti.
“Abbiamo riesaminato le
sollecitazioni della
confederazione - hanno
dichiarato i tre commissari - e,
alla presenza dei dirigenti dei
settori interessati, abbiamo
dato gli input per avviare un
percorso condiviso, che punta
soprattutto a garantire la tutela
dell'ambiente e l'affermazione
della legalità nel settore
logistico (taxi e nnc), e ricettivo
(case vacanza e B&b). Il dialogo
costruttivo prosegue, con
l'obiettivo di rendere il
territorio ancora più attrattivo
dal punto di vista turistico”.
Oltre agli operatori, erano
presenti il presidente della
locale Cna, Rocco Candiano, il
responsabile comunale,
Giorgio Stracquadanio, e il
responsabile territoriale Cna
Turismo e Commercio,
Alessandro Dimartino. “Il
confronto- si legge in una nota
della Cna è stata la naturale
prosecuzione di un precedente
incontro tenutosi il 30 gennaio
scorso durante il quale i
rappresentanti della categoria
avevano evidenziato alcuni
interventi ordinari utili al
miglioramento del territorio.
Abbiamo nuovamente
evidenziato come - dichiarano
Candiano e Stracquadanio - in
vista dell’approssimarsi delle
prossime festività, sia
necessaria un’attenzione
particolare sui temi dell’igiene
ambientale (controllo e pulizia
del territorio, in particolare
nelle vie principali di
collegamento con le altre
località) e una maggiore
accuratezza nella cura del
litorale di Scoglitti. Una
considerazione complessiva
del territorio, se associata ai
riconoscimenti che lo stesso
continua a ricevere (ad
esempio la bandiera verde
nuovamente assegnata alle
nostre spiagge) significa
rilanciarlo e valorizzarlo con i
fatti”. “Inoltre – continuano
Straquadanio e Dimartino –
abbiamo ribadito ai
commissari quanto sia
importante verificare i
problemi di legalità, in
particolare abusivismo, che
riguardano i settori Ncc e taxi
oltre a quelli della ricettività, in
particolare B&b, affittacamere
e case vacanze”. “I commissari
– conclude il presidente
Candiano – nel condividere le
nostre sollecitazioni hanno
dato direttive precise ai
dirigenti dei vari settori che
procedono nella direzione degli
stimoli proposti dalla Cna”.

N. D. A.

POLIZIA MUNI-
CIPALE. Su di-
sposizione di Fi-
lippo Dispenza,
Commissario
straordinario
del Comune, è
stato istituito
un presidio di
Polizia munici-
pale all'interno
del Convento
dei Frati Minori.
“L'istituzione
del presidio ri-
sponde all'esi-
genza di poten-
ziare i servizi
della Polizia
municipale,
nell'ambito del-
la sicurezza in-
tegrata con le
altre forze di
polizia” dichia-
ra Dispenza.

Francesco Cassarino ha deciso di aiutare
tramite la pratica sportiva i
diversamente abili o chi presenta delle
difficoltà motorie e il tutto lo fa in
maniera gratuita e solo su base
volontaria. Un atto d’amore verso il
prossimo e una sconfinata fiducia nei
benefit che la pratica sportiva può dare
a tutti

utente
Text Box



utente
Text Box
Gds 28 Marzo 2019



GIOVEDÌ 28 MARZO 2019

vittoria .37

Box al mercato
tutto da rifare?
Sì, ma con calma

Il mercato ortofrutticolo di contrada Fanello
continua a rimanere al centro dell’attenzione

Ancora una proroga al bando per i produttori
e l’assegnazione slitta di altri venti giorni

TURISMO

«Più decoro
in città»
Accolte
istanze Cna

GIUSEPPE LA LOTA

Slitta di altri 20 giorni la scadenza del ban-
do per l'assegnazione dei box al mercato. La
prima scadenza era stata fissata al 15 mar-
zo; la seconda al 1 aprile (dopo un rinvio di
15 giorni), la terza slitta al 21 aprile (dopo
un rinvio di 20 giorni). I commissionari or-
tofrutticoli che vogliono partecipare al
bando di assegnazione in concessione dei
74 box esistenti nel mercato ortofrutticolo
di Fanello avranno tempo per presentare le
istanze fino al 21 aprile 2019. Grazie alla se-
conda proroga concessa dalla commissio-
ne prefettizia la cui determinazione diri-
genziale è stata firmata il 26 marzo scorso
dal dirigente del settore Sviluppo econo-
mico Alessandro Basile. Un ulteriore rinvio
che la commissione motiva con le “diverse
richieste di chiarimenti ricevute tramite
pec dalla direzione mercati e dalla direzio-
ne Sviluppo economico.

Il rinvio consente ai partecipanti di pre-
sentare ulteriori dati che riguardano prin-
cipalmente i minimi di fatturazione, che
scendono a 80mila euro l’anno, mentre le

derrate di commercializzazione si basano
in 80 tonnellate. La seconda novità riguar-
da l’articolo 6, laddove si chiarisce che “la
documentazione richiesta va inserita nella
busta numero 1 a corredo della istanza di
partecipazione al bando”. Un nuovo rinvio
che ha fatto crescere ancora il malumore
fra i partecipanti, e fra questi quasi tutti gli
attuali commissionari ortofrutticoli cosid-
detti “storici”. Si ritiene, infatti, che alla da-
ta del 26 marzo, 5 giorni prima della sca-
denza, sarebbero già pervenute al Comune
circa 40 istanze di partecipazione. Istanze
presentate prima di queste ultime modifi-
che delle quali potranno beneficiare coloro
che avranno tempo fino al 21 aprile 2019
per protocollare l’istanza di partecipazio-
ne. Che succederà in caso di incongruenze
quando saranno aperte le buste e saranno
aggiudicati i punteggi? Nella peggiore del-
le ipotesi una pioggia di ricorsi.

E a proposito di ricorsi, il pensiero si spo-
sta al ricorso pendente davanti al Tar di Ca-
tania, presentato dall’Associazione dei
concessionari del mercato per il tramite
dell’avvocato Giovanni Francesco Fidone,

amministrativista ed esperto in mercati a-
groalimentari. Il legale dei concessionari,
che ha ricevuto il mandato da parte di 60
ditte operanti all’interno della struttura
mercatale, proprio ieri ha inviato una nota
all’associazione per informare che “la Ter-
za Sezione del Tar di Catania ha fissato la
camera di consiglio per la trattazione della
domanda cautelare per il 3 aprile 2019”. Il
Tar, avrebbe dovuto trattare il caso pro-
prio ieri 27 marzo, ma la modifica del ban-
do e il primo rinvio attuato dalla commis-
sione hanno fatto rinviare anche la discus-
sione del Tribunale amministrativo regio-
nale. Se non ci saranno ulteriori rinvii e se
il Tar il prossimo 3 aprile dovesse rigettare
il ricorso dei commissionari, a prescindere
dal possibile anzi certo ricorso al Cga, è
probabile che in breve tempo la commis-
sione prefettizia proceda all’assegnazione
dei 74 box.

Un evento tanto atteso anche perché ol-
tre a ristabilire la serenità che da tempo
manca all’interno dell’area mercatale di
Fanello, metterebbe la parola fine alla lun-
ga querelle che vede il mercato nell’occhio

del ciclone per il mancato rinnovo delle
concessioni. E’ quello che la commissione
prefettizia, composta da Filippo Dispenza,
Giancarlo Dionisi e Gaetano D’Erba, si a-
spetta di realizzare come importante atto
risolutivo in quel settore socio-economico
della città che ha dato la stura allo sciogli-
mento del Consiglio comunale per infiltra-
zioni mafiose.

Discorso a parte merita invece l’altra vi-
cenda legata ai 6 box (quelli delle “carte
sparite”) che hanno presentato ricorso per
l’annullamento delle procedure per l’asse -
gnazione dei box. Per questi la Terza Sezio-
ne del Tar la settimana scorsa ha ritenuto

non vi fossero gli elementi per concedere la
sospensiva degli atti, in quanto i 6 ricorren-
ti possono partecipare regolarmente al
bando che scadrà il 21 aprile. Sempre legata
alla storia dei 6 box c’è da sottolineare l’in -
chiesta giudiziaria avviata dalla Procura. Il
procuratore Fabio D’Anna il 14 marzo scor-
so delegò personale della Squadra mobile
di Ragusa e del Commissariato di Vittoria a
prelevare tutta la documentazione relativa
ai 6 box con l’obiettivo di fare piena luce
sulle minacce ricevute e denunciate dalla
precedente commissione esaminatrice
composta da dirigenti e funzionari adesso
iscritti nel registro degli indagati. Sono in
tutto 5 gli indagati dalla Procura, un diri-
gente che adesso svolge servizio presso un
altro comune, due dirigenti in carica e due
funzionari apicali.

Ricorso commissionari
Il legale delle 60 ditte
di Fanello annuncia
il rinvio della Camera
di Consiglio al 3 aprile

«Curo il corpo ma soprattutto la mente
di quanti hanno difficoltà a muoversi»

DANIELA CITINO

Trent’anni, una passione immensa
per lo sport e un cuore buono come il
pane. Lui è Francesco Cassarino, vit-
toriese, una laurea in Scienze Moto-
rie, e una formazione con la Snpt
(scuola nazionale di personal trainer)
che gli ha permesso di acquisire cono-
scenze e tecniche per iniziare a eser-
citare la professione del personal trai-
ner, attività lavorativa che svolge nel-
la sua città natale ma anche a Comiso.
Ma a rendere Francesco Cassarino
una persona speciale è proprio quel
suo cuore buono come il pane che lo
ha portato alla volontà di praticare
volontariato e di dedicarsi al prossi-
mo e, in particolare, ai più indifesi.

E cosa c’è di più bello che mettere al
servizio di chi è figlio di un dio minore

le proprie competenze e capacità?
Francesco Cassarino ha infatti deciso
di aiutare tramite la pratica sportiva i
diversamente abili o chi presenta del-
le difficoltà motorie e il tutto lo fa in
maniera gratuita e solo su base volon-
taria. Un atto d’amore verso il prossi-
mo e una sconfinata fiducia nei bene-
fit che la pratica sportiva può dare a

tutti. “Penso che lo sport e, in genera-
le, il fitness siano un elemento impre-
scindibile della vita di ognuno di noi -
spiega il personal trainer vittoriese -
basti pensare ai grandi e molteplici
benefici che l'attività sportiva riflette
su di noi anche come attività di pre-
venzione da diverse malattie, quali il
diabete e le malattie cardiovascolari,

tanto per citarne qualcuna. Un grande
potere che molti sottovalutano e che,
invece, grazie alla figura del personal
trainer, potrebbero riscoprire” . Pas-
sione sportiva senza fine.

“Per me fare sport e fitness significa
- continua - stare in pace con me stes-
so, avere la forza necessaria per af-
frontare la mia giornata lavorativa, ho
creato questo mio stile di vita per sta-
re bene mentalmente e fisicamente,
perché non possiamo nascondere a
noi stessi che chi fa sport ha una mar-
cia in più sotto tutti i punti di vista ed
è per questo che sarebbe obbligatorio
avvicinare tutti i bambini sin dalla più
tenera eta’ all'attività sportiva. I be-
nefici che ne deriverebbero per loro
sono straordinari dal punto di vista
della sana crescita, delle regole acqui-
site, del corretto stile di vita già da
piccoli, perchè un bambino che fa
sport sarà un bambino sano. Il mio
spassionato e sincero consiglio è
quello di avvicinare grandi e piccoli,
allo sport, al fitness, ad un corretto
stile di vita, a crearsi un benessere fi-
sico e mentale che solo la disciplina
sportiva può darti”. Quanto alla scelta
di diventare un personal trainer,
Francesco Cassarino spiega: “Pren -
dermi cura delle persone non solo dal
punto di vista del benessere fisico ma
sopratutto mentale è stato sempre il
mio primo pensiero”.

E le spigole di Scoglitti indisposero lo chef Barbieri
LO SCHERZO. L’attore Nunzio Quattrocchi collabora con «Le iene» e veste i panni di un portiere d’albergo

IL MOMENTO IN CUI SI PARLA DELLE SPIGOLE DI SCOGLITTI

C'era anche lo scoglittiese Nunzio Quattroc-
chi tra gli attori chiamati dalla trasmissione
"Le Iene" per mettere in piedi lo scherzo ai
danni dello chef Bruno Barbieri. Nunzio ve-
stiva i panni di un portiere di un albergo di
Catania, nel quale Barbieri credeva di star gi-
rando una puntata della sua trasmissione "4
Hotel". Lo scherzo è andato in onda martedì
sera, durante la puntata, su Italia 1.

Con la complicità dei suoi manager, Barbie-
ri viene convocato a Catania per una conven-
tion in un hotel. Appena entra vede il facchi-
no dormire sul divano, mentre uno dei suoi
manager guadagna tre punti (di sutura) a una
mano perché lo specchio del bagno gli cade
addosso, ma è solo l’inizio dell’incubo. Ad ac-
coglierlo in camera c’è un odore nauseabon-
do, tutta colpa di un gatto morto (in realtà di

peluche) sul davanzale. Barbieri chiede di
cambiare una camera e subito viene accon-
tentato.

Nel frattempo si imbatte nella proprietaria
del gatto che in lacrime lo cerca per tutto l’al-
bergo. Nella seconda camera il water è spor-
co di cioccolata, che però ha ben altre sem-
bianze. Barbieri decide così di andarsene dal-
l’albergo. È già fuori, in strada, quando spunta
un altro problema. I suoi manager gli comu-
nicano che l’albergo appartiene ad una per-
sona molto pericolosa. Così torna indietro e
cambia per la terza volta la stanza. Dal corri-
doio, intanto, sente voci di un dialogo tra per-
sone poco raccomandabili e dalla stanza ac-
canto arrivano rumori molesti: degli attori
stanno ricreando i rumori di un’orgia. Per
scusarsi, ogni volta, il direttore d’albergo ha

fatto recapitare in camera da Nunzio impro-
babili doni: dall’amaro (senza bicchiere) alle
“spigole di Scoglitti”, tra l'altro portate crude,
la cui provenienza è stata citata proprio dallo
stesso Quattrocchi, che ha così voluto dimo-
strare il suo amore per la frazione marinara.
Per Nunzio, che aveva partecipato alla tra-
smissione dal titolo “Lo scherzo perfetto”, si è
trattato di un ritorno a Italia 1 che, evidente-
mente, ha apprezzato la verve mostrata du-
rante la trasmissione condotta da Teo Mam-
muccari.

Per Nunzio, un altro momento di gloria
frutto della sua passione per la tv, gli scherzi
e la recitazione. Una amore che alimenta
quasi quotidianamente con i video da lui rea-
lizzati e pubblicati sui social network.

N. D. A.

Francesco Cassarino,
il personal trainer che fa
volontariato e aiuta
i diversamente abili

La commissione straordinaria
ha nuovamente incontrato una
delegazione di operatori
turistici aderenti alla Cna per
fare il punto sulle iniziative da
avviare per una migliore
promozione del territorio di
Vittoria e Scoglitti.
“Abbiamo riesaminato le
sollecitazioni della
confederazione - hanno
dichiarato i tre commissari - e,
alla presenza dei dirigenti dei
settori interessati, abbiamo
dato gli input per avviare un
percorso condiviso, che punta
soprattutto a garantire la tutela
dell'ambiente e l'affermazione
della legalità nel settore
logistico (taxi e nnc), e ricettivo
(case vacanza e B&b). Il dialogo
costruttivo prosegue, con
l'obiettivo di rendere il
territorio ancora più attrattivo
dal punto di vista turistico”.
Oltre agli operatori, erano
presenti il presidente della
locale Cna, Rocco Candiano, il
responsabile comunale,
Giorgio Stracquadanio, e il
responsabile territoriale Cna
Turismo e Commercio,
Alessandro Dimartino. “Il
confronto- si legge in una nota
della Cna è stata la naturale
prosecuzione di un precedente
incontro tenutosi il 30 gennaio
scorso durante il quale i
rappresentanti della categoria
avevano evidenziato alcuni
interventi ordinari utili al
miglioramento del territorio.
Abbiamo nuovamente
evidenziato come - dichiarano
Candiano e Stracquadanio - in
vista dell’approssimarsi delle
prossime festività, sia
necessaria un’attenzione
particolare sui temi dell’igiene
ambientale (controllo e pulizia
del territorio, in particolare
nelle vie principali di
collegamento con le altre
località) e una maggiore
accuratezza nella cura del
litorale di Scoglitti. Una
considerazione complessiva
del territorio, se associata ai
riconoscimenti che lo stesso
continua a ricevere (ad
esempio la bandiera verde
nuovamente assegnata alle
nostre spiagge) significa
rilanciarlo e valorizzarlo con i
fatti”. “Inoltre – continuano
Straquadanio e Dimartino –
abbiamo ribadito ai
commissari quanto sia
importante verificare i
problemi di legalità, in
particolare abusivismo, che
riguardano i settori Ncc e taxi
oltre a quelli della ricettività, in
particolare B&b, affittacamere
e case vacanze”. “I commissari
– conclude il presidente
Candiano – nel condividere le
nostre sollecitazioni hanno
dato direttive precise ai
dirigenti dei vari settori che
procedono nella direzione degli
stimoli proposti dalla Cna”.

N. D. A.

POLIZIA MUNI-
CIPALE. Su di-
sposizione di Fi-
lippo Dispenza,
Commissario
straordinario
del Comune, è
stato istituito
un presidio di
Polizia munici-
pale all'interno
del Convento
dei Frati Minori.
“L'istituzione
del presidio ri-
sponde all'esi-
genza di poten-
ziare i servizi
della Polizia
municipale,
nell'ambito del-
la sicurezza in-
tegrata con le
altre forze di
polizia” dichia-
ra Dispenza.

Francesco Cassarino ha deciso di aiutare
tramite la pratica sportiva i
diversamente abili o chi presenta delle
difficoltà motorie e il tutto lo fa in
maniera gratuita e solo su base
volontaria. Un atto d’amore verso il
prossimo e una sconfinata fiducia nei
benefit che la pratica sportiva può dare
a tutti
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Casuzze, la spiaggia in un mare di guai
«Annullati gli effetti del ripascimento»
ALESSIA CATAUDELLA

Santa Croce. Al centro del Consiglio
comunale di martedì sera, tra gli ar-
gomenti, l’allarme sociale circa la te-
nuta degli interventi di ricostruzione
della spiaggia di Casuzze. Sono di ve-
nerdì le foto postate sul gruppo Vi-
viAmo Casuzze che documentano
come pioggia e onde abbiamo lascia-
to il segno sugli arenili, da poco ri-
messi a nuovo con l’immissione di
sabbia proveniente da una cava ver-
gine della zona.

“Nessun danno rilevante si è avuto
in seguito alla mareggiata –ha spiega-
to in aula il sindaco Giovanni Barone -
Dal sopralluogo e dalle relazioni tec-
niche in mio possesso, si riscontra che

l’ampiezza della spiaggia è rimasta i-
nalterata. Solo nel sistema retroduna-
le si è creato un canale naturale che ha
permesso il deflusso delle acque me-
teorologiche. La parte interessata è
meno del 3% dell’intero fronte”.

Focale, nel corso dell’ultimo con-
sesso, anche la sospensione a tutti i
consiglieri comunali delle deleghe. Il
primo cittadino Barone spiega il per-
ché: “La motivazione della sospensio-
ne temporanea delle deleghe consi-
liari nasce dalla necessità di dare ai
consiglieri un po’ di serenità affinché
approfondiscano lo studio del piano
tariffario propedeutico al Bilancio,
non approvato martedì per richiesta
di approfondimenti. Poi – prosegue
Barone - occorre concentrarsi sul Bi-

lancio da approvare a breve, e anche
qui ci vuole tanto lavoro e poche di-
strazioni. C’è anche in corso l’iter per il
Piano regolatore che è materia diffici-
le, delicata e strategica, che impiega
tanto tempo utile a fare scelte, emen-
damenti, suggerimenti importantis-
simi per i prossimi 20 anni di Santa
Croce. Terminata questa fase emer-
genziale, i consiglieri potranno dedi-
carsi alle deleghe, strumento a cui io
ho sempre creduto”.

All’inizio del consiglio di martedì
sono state ufficializzate le dimissioni
di Riccardo Cognata, espressione di
Santa Croce Rivive (“Le cause di tale
decisione sono di natura personale e
professionale”). Un passo indietro
che per il Circolo Meridiana, all’indo -
mani della seduta, è diventato l’occa -
sione per una riflessione a denti stret-
ti. “Come già più volte previsto e
preannunciato, piano piano (ma
nemmeno troppo) si stanno palesan-
do tutte le fratture e le rotture interne
all'attuale maggioranza – dicono dal
movimento politico - Tra guerre in-
terne, nuovi gruppi, sostituzioni di as-
sessori, dimissioni di consiglieri co-
munali, ritiro delle deleghe, non sap-
piamo più cosa aspettarci. Abbiamo
previsto tutto questo quando, in tem-
pi lontani e non sospetti, ma anche re-
centi, abbiamo rivolto uno speranzo-
so appello al primo cittadino per l'az-
zeramento della giunta e un tavolo
tecnico per formare una Amministra-
zione di responsabilità. Adesso, ci li-
mitiamo ad osservare gli eventi, nella
speranza di sbagliarci ma con la con-
sapevolezza che al peggio non c'è mai
fine, e la paura di dover assistere a
nuovi colpi di scena”.

E sulla
sospensione
delle deleghe

il sindaco
spiega: «Devono
approfondire il
piano tariffario»

TRANQUILLITÀ.
Il sindaco di
Santa Croce
Giovanni Barone
professa tran-
quillità su quan-
to accaduto in
spiaggia a Ca-
suzze.

taccuino
Farmacie e numeri utili
Acate: Pomeridiano e notturno: Puglisi, via XX

Settembre 35, telefono 0932.990177.
Chiaramonte Gulfi: Incardona, via Montesano

5, telefono 0932.928024. Protezione civile:
333.1056924.

Comiso: Incardona, corso Vittorio Emanuele
270, telefono 0932.961612. Fondazione
Bufalino: 0932-962617.

Monterosso-Giarratana: Lauretta
(Giarratana), via Costa 23, telefono
0932.976003

Ispica: pomeridiano e notturno: Cassar Scalia,
corso Garibaldi 13, telefono 0932.951079.
Protezione civile: 0932-701448.

GLI SPORTELLI
DELL’ASCOLTO Donne e violenza, nascono

due centri a Ragusa e Modica
per la segnalazione di abusi
Prima accoglienza. Le vittime di stalking o maltrattamenti
riceveranno le indicazioni per avviare i percorsi a loro tutela

LUCIA FAVA

Nasceranno a Ragusa e Modica due
dei 31 sportelli d’ascolto che il gover-
no Musumeci ha voluto istituire per
offrire un sostegno alle donne vitti-
me di violenza. Il dipartimento regio-
nale della Famiglia ha approvato in-
fatti la graduatoria definitiva dei pro-
getti che saranno finanziati, ciascu-
no, con un importo massimo di dodici
mila euro: le somme, già nei prossimi
giorni, potranno essere liquidate ai
beneficiari.

“Tagliamo un traguardo che ci sta-
va particolarmente a cuore” ha com-
mentato il presidente della Regione,
ribadendo l'importanza di “dare vita,
in tutta l'Isola, a una rete capillare in

grado di fornire un adeguato soste-
gno a donne, spesso madri di fami-
glia, che hanno un disperato bisogno
di affrancarsi da un'esistenza in cui
dominano inaccettabili soprusi e un
profondo disagio”.

“Avevamo previsto nel bando – ha
spiegato Musumeci – un meccanismo
di assegnazione dei punteggi che pri-
vilegiasse quelle zone in cui il distret-
to socio sanitario non è attrezzato per
raccogliere questo tipo di segnalazio-
ni e ciò renderà ancora più funzionale
la dislocazione sul territorio di strut-
ture in grado di farsi carico di situazio-
ni divenute insostenibili, offrendo la
concreta opportunità di cominciare
un nuovo percorso di vita”. Sul ruolo
strategico che gli sportelli d'ascolto

saranno chiamati a svolgere si è sof-
fermato l’assessore alle Politiche so-
ciali Antonio Scavone. “Si tratta di veri
e propri centri di prima accoglienza a
cui possono rivolgersi le donne per se-
gnalare abusi, stalking o maltratta-
menti e dai quali le stesse vittime rice-
veranno le indicazioni necessarie per
avviare i percorsi per la loro tutela e,
laddove necessario, l'invio delle stes-
se presso i centri e le strutture antivio-
lenza per la messa in sicurezza”.

Due, quindi, i nuovi sportelli che na-
sceranno a Modica e a Ragusa, con la
provincia iblea antesignana per quan-
to riguarda la tutela delle vittime di
violenza di genere, essendo stata la
prima in Sicilia ad istituire il “codice
rosa”, proprio per dare un supporto

alle vittime già dalle primissime fasi
in cui queste si recano in ospedale. I-
stituito nel 2013 grazie all’intuizione
del dr. Biagio Aprile, adottato prima
dall’Asp7 e successivamente nel resto
dell’isola, il protocollo codice rosa si
sostanzia in un percorso privilegiato
per tutti i soggetti che hanno subito
violenza. Il codice rosa scatta nel mo-
mento in cui una donna che si presu-
me abbia subito violenza si reca al
pronto-soccorso. Il personale sanita-
rio, appositamente addestrato, rico-
nosce i segni della violenza e il sogget-
to viene accompagnato in un’apposita
stanza di cui ci siamo dotati in tutti i
pronto-soccorso, stanza codice rosa
appunto, e messo nelle condizioni per
esternare la violenza subita.

Spaccio, tre arresti e una denuncia nell’Ipparino
VALENTINA MACI

Controlli a tappeto dei carabinieri tra Comiso e
Vittoria. Ai domiciliari tre giovani, due di Comi-
so e uno di origini marocchine. Per lo stesso
reato è stato anche denunciato un altro uomo.
Invece, a Vittoria denunciato un uomo che ha
violato la prescrizione imposta dei domiciliari.
Martedì, durante un mirato servizio disposto
dalla compagnia di Vittoria finalizzato alla ri-
cerca di droga in tutto il territorio di competen-
za, i carabinieri della Stazione di Comiso hanno
tratto in arresto in flagranza di reato per deten-
zione illecita di sostanze stupefacenti, Giovan-
ni Piazzese di 28 anni, Bensmak Abdessamad

20enne di origini marocchine, e Francesco Ca-
vallo di 25 anni, tutti pregiudicati e residenti a
Comiso. I tre sono, poi finiti ai domiciliari su di-
sposizione dell’autorità giudiziaria di Ragusa.

È stato, inoltre, deferito in stato di libertà per
lo stesso reato un 36enne del luogo. In partico-
lare, i carabinieri hanno svolto un servizio di
appostamento in abiti civili, con il supporto di
una pattuglia, nei pressi dell’abitazione di un
noto pregiudicato, ove, da qualche giorno, ave-
vano notato uno strano via vai di giovani. A se-
guito del servizio di osservazione, è scattato il
blitz. I carabinieri hanno eseguito perquisizioni
personali e domiciliari sorprendendo i quattro
ragazzi in possesso di un panetto di cento

grammi circa di hashish, mentre uno di loro si
occupava del confezionamento in una camera
da letto. Nel corso della successiva perquisizio-
ne estesa anche all’abitazione, i militari della
Compagnia di Vittoria hanno recuperato e se-
questrato vario materiale usato al confeziona-
mento della droga. E continuano i servizi di
controllo del territorio da parte della Compa-
gnia Carabinieri di Vittoria, per prevenire e
contrastare ogni forma di illegalità. I carabinie-
ri hanno deferito in stato di libertà alla Procura
della repubblica presso il tribunale di Ragusa,
Alfredo Sortino di 32 anni sottoposto alla misu-
ra di prevenzione della sorveglianza speciale di
polizia, con obbligo di soggiorno nel comune di
Vittoria. Dopo diversi controlli non è stato tro-
vato presso la propria abitazione negli orari
previsti, violando così le prescrizione imposte.

CONTROLLI. I mili-
tari dell’Arma
hanno intensifica-
to i controlli sul
territorio ippari-
no. Ai domiciliari
tre giovani, due di
Comiso e uno di
origini marocchi-
ne. Per lo stesso
reato, detenzione
di droga ai fini di
spaccio, è stato
anche denunciato
un altro uomo.

SEQUESTRO. La
droga rinvenu-
ta è stata se-
questrata dai
carabinieri.

Allarme tra i residenti che protestano. Barone assicura: «L’ampiezza è rimasta inalterata»

Due i nuovi sportelli che nasceranno a
Modica e a Ragusa, con la provincia
iblea antesignana per quanto riguarda la
tutela delle vittime di violenza di
genere, essendo stata la prima in Sicilia
ad istituire il “codice rosa”, proprio per
dare un supporto alle vittime già dalle
primissime fasi in cui queste si recano in
ospedale. Istituito nel 2013 grazie
all’intuizione del dr. Biagio Aprile (nella
foto a sinistra), fu adottato prima
dall’Asp e successivamente nel resto
dell’isola
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Box al mercato
tutto da rifare?
Sì, ma con calma

Il mercato ortofrutticolo di contrada Fanello
continua a rimanere al centro dell’attenzione

Ancora una proroga al bando per i produttori
e l’assegnazione slitta di altri venti giorni

TURISMO

«Più decoro
in città»
Accolte
istanze Cna

GIUSEPPE LA LOTA

Slitta di altri 20 giorni la scadenza del ban-
do per l'assegnazione dei box al mercato. La
prima scadenza era stata fissata al 15 mar-
zo; la seconda al 1 aprile (dopo un rinvio di
15 giorni), la terza slitta al 21 aprile (dopo
un rinvio di 20 giorni). I commissionari or-
tofrutticoli che vogliono partecipare al
bando di assegnazione in concessione dei
74 box esistenti nel mercato ortofrutticolo
di Fanello avranno tempo per presentare le
istanze fino al 21 aprile 2019. Grazie alla se-
conda proroga concessa dalla commissio-
ne prefettizia la cui determinazione diri-
genziale è stata firmata il 26 marzo scorso
dal dirigente del settore Sviluppo econo-
mico Alessandro Basile. Un ulteriore rinvio
che la commissione motiva con le “diverse
richieste di chiarimenti ricevute tramite
pec dalla direzione mercati e dalla direzio-
ne Sviluppo economico.

Il rinvio consente ai partecipanti di pre-
sentare ulteriori dati che riguardano prin-
cipalmente i minimi di fatturazione, che
scendono a 80mila euro l’anno, mentre le

derrate di commercializzazione si basano
in 80 tonnellate. La seconda novità riguar-
da l’articolo 6, laddove si chiarisce che “la
documentazione richiesta va inserita nella
busta numero 1 a corredo della istanza di
partecipazione al bando”. Un nuovo rinvio
che ha fatto crescere ancora il malumore
fra i partecipanti, e fra questi quasi tutti gli
attuali commissionari ortofrutticoli cosid-
detti “storici”. Si ritiene, infatti, che alla da-
ta del 26 marzo, 5 giorni prima della sca-
denza, sarebbero già pervenute al Comune
circa 40 istanze di partecipazione. Istanze
presentate prima di queste ultime modifi-
che delle quali potranno beneficiare coloro
che avranno tempo fino al 21 aprile 2019
per protocollare l’istanza di partecipazio-
ne. Che succederà in caso di incongruenze
quando saranno aperte le buste e saranno
aggiudicati i punteggi? Nella peggiore del-
le ipotesi una pioggia di ricorsi.

E a proposito di ricorsi, il pensiero si spo-
sta al ricorso pendente davanti al Tar di Ca-
tania, presentato dall’Associazione dei
concessionari del mercato per il tramite
dell’avvocato Giovanni Francesco Fidone,

amministrativista ed esperto in mercati a-
groalimentari. Il legale dei concessionari,
che ha ricevuto il mandato da parte di 60
ditte operanti all’interno della struttura
mercatale, proprio ieri ha inviato una nota
all’associazione per informare che “la Ter-
za Sezione del Tar di Catania ha fissato la
camera di consiglio per la trattazione della
domanda cautelare per il 3 aprile 2019”. Il
Tar, avrebbe dovuto trattare il caso pro-
prio ieri 27 marzo, ma la modifica del ban-
do e il primo rinvio attuato dalla commis-
sione hanno fatto rinviare anche la discus-
sione del Tribunale amministrativo regio-
nale. Se non ci saranno ulteriori rinvii e se
il Tar il prossimo 3 aprile dovesse rigettare
il ricorso dei commissionari, a prescindere
dal possibile anzi certo ricorso al Cga, è
probabile che in breve tempo la commis-
sione prefettizia proceda all’assegnazione
dei 74 box.

Un evento tanto atteso anche perché ol-
tre a ristabilire la serenità che da tempo
manca all’interno dell’area mercatale di
Fanello, metterebbe la parola fine alla lun-
ga querelle che vede il mercato nell’occhio

del ciclone per il mancato rinnovo delle
concessioni. E’ quello che la commissione
prefettizia, composta da Filippo Dispenza,
Giancarlo Dionisi e Gaetano D’Erba, si a-
spetta di realizzare come importante atto
risolutivo in quel settore socio-economico
della città che ha dato la stura allo sciogli-
mento del Consiglio comunale per infiltra-
zioni mafiose.

Discorso a parte merita invece l’altra vi-
cenda legata ai 6 box (quelli delle “carte
sparite”) che hanno presentato ricorso per
l’annullamento delle procedure per l’asse -
gnazione dei box. Per questi la Terza Sezio-
ne del Tar la settimana scorsa ha ritenuto

non vi fossero gli elementi per concedere la
sospensiva degli atti, in quanto i 6 ricorren-
ti possono partecipare regolarmente al
bando che scadrà il 21 aprile. Sempre legata
alla storia dei 6 box c’è da sottolineare l’in -
chiesta giudiziaria avviata dalla Procura. Il
procuratore Fabio D’Anna il 14 marzo scor-
so delegò personale della Squadra mobile
di Ragusa e del Commissariato di Vittoria a
prelevare tutta la documentazione relativa
ai 6 box con l’obiettivo di fare piena luce
sulle minacce ricevute e denunciate dalla
precedente commissione esaminatrice
composta da dirigenti e funzionari adesso
iscritti nel registro degli indagati. Sono in
tutto 5 gli indagati dalla Procura, un diri-
gente che adesso svolge servizio presso un
altro comune, due dirigenti in carica e due
funzionari apicali.

Ricorso commissionari
Il legale delle 60 ditte
di Fanello annuncia
il rinvio della Camera
di Consiglio al 3 aprile

«Curo il corpo ma soprattutto la mente
di quanti hanno difficoltà a muoversi»

DANIELA CITINO

Trent’anni, una passione immensa
per lo sport e un cuore buono come il
pane. Lui è Francesco Cassarino, vit-
toriese, una laurea in Scienze Moto-
rie, e una formazione con la Snpt
(scuola nazionale di personal trainer)
che gli ha permesso di acquisire cono-
scenze e tecniche per iniziare a eser-
citare la professione del personal trai-
ner, attività lavorativa che svolge nel-
la sua città natale ma anche a Comiso.
Ma a rendere Francesco Cassarino
una persona speciale è proprio quel
suo cuore buono come il pane che lo
ha portato alla volontà di praticare
volontariato e di dedicarsi al prossi-
mo e, in particolare, ai più indifesi.

E cosa c’è di più bello che mettere al
servizio di chi è figlio di un dio minore

le proprie competenze e capacità?
Francesco Cassarino ha infatti deciso
di aiutare tramite la pratica sportiva i
diversamente abili o chi presenta del-
le difficoltà motorie e il tutto lo fa in
maniera gratuita e solo su base volon-
taria. Un atto d’amore verso il prossi-
mo e una sconfinata fiducia nei bene-
fit che la pratica sportiva può dare a

tutti. “Penso che lo sport e, in genera-
le, il fitness siano un elemento impre-
scindibile della vita di ognuno di noi -
spiega il personal trainer vittoriese -
basti pensare ai grandi e molteplici
benefici che l'attività sportiva riflette
su di noi anche come attività di pre-
venzione da diverse malattie, quali il
diabete e le malattie cardiovascolari,

tanto per citarne qualcuna. Un grande
potere che molti sottovalutano e che,
invece, grazie alla figura del personal
trainer, potrebbero riscoprire” . Pas-
sione sportiva senza fine.

“Per me fare sport e fitness significa
- continua - stare in pace con me stes-
so, avere la forza necessaria per af-
frontare la mia giornata lavorativa, ho
creato questo mio stile di vita per sta-
re bene mentalmente e fisicamente,
perché non possiamo nascondere a
noi stessi che chi fa sport ha una mar-
cia in più sotto tutti i punti di vista ed
è per questo che sarebbe obbligatorio
avvicinare tutti i bambini sin dalla più
tenera eta’ all'attività sportiva. I be-
nefici che ne deriverebbero per loro
sono straordinari dal punto di vista
della sana crescita, delle regole acqui-
site, del corretto stile di vita già da
piccoli, perchè un bambino che fa
sport sarà un bambino sano. Il mio
spassionato e sincero consiglio è
quello di avvicinare grandi e piccoli,
allo sport, al fitness, ad un corretto
stile di vita, a crearsi un benessere fi-
sico e mentale che solo la disciplina
sportiva può darti”. Quanto alla scelta
di diventare un personal trainer,
Francesco Cassarino spiega: “Pren -
dermi cura delle persone non solo dal
punto di vista del benessere fisico ma
sopratutto mentale è stato sempre il
mio primo pensiero”.

E le spigole di Scoglitti indisposero lo chef Barbieri
LO SCHERZO. L’attore Nunzio Quattrocchi collabora con «Le iene» e veste i panni di un portiere d’albergo

IL MOMENTO IN CUI SI PARLA DELLE SPIGOLE DI SCOGLITTI

C'era anche lo scoglittiese Nunzio Quattroc-
chi tra gli attori chiamati dalla trasmissione
"Le Iene" per mettere in piedi lo scherzo ai
danni dello chef Bruno Barbieri. Nunzio ve-
stiva i panni di un portiere di un albergo di
Catania, nel quale Barbieri credeva di star gi-
rando una puntata della sua trasmissione "4
Hotel". Lo scherzo è andato in onda martedì
sera, durante la puntata, su Italia 1.

Con la complicità dei suoi manager, Barbie-
ri viene convocato a Catania per una conven-
tion in un hotel. Appena entra vede il facchi-
no dormire sul divano, mentre uno dei suoi
manager guadagna tre punti (di sutura) a una
mano perché lo specchio del bagno gli cade
addosso, ma è solo l’inizio dell’incubo. Ad ac-
coglierlo in camera c’è un odore nauseabon-
do, tutta colpa di un gatto morto (in realtà di

peluche) sul davanzale. Barbieri chiede di
cambiare una camera e subito viene accon-
tentato.

Nel frattempo si imbatte nella proprietaria
del gatto che in lacrime lo cerca per tutto l’al-
bergo. Nella seconda camera il water è spor-
co di cioccolata, che però ha ben altre sem-
bianze. Barbieri decide così di andarsene dal-
l’albergo. È già fuori, in strada, quando spunta
un altro problema. I suoi manager gli comu-
nicano che l’albergo appartiene ad una per-
sona molto pericolosa. Così torna indietro e
cambia per la terza volta la stanza. Dal corri-
doio, intanto, sente voci di un dialogo tra per-
sone poco raccomandabili e dalla stanza ac-
canto arrivano rumori molesti: degli attori
stanno ricreando i rumori di un’orgia. Per
scusarsi, ogni volta, il direttore d’albergo ha

fatto recapitare in camera da Nunzio impro-
babili doni: dall’amaro (senza bicchiere) alle
“spigole di Scoglitti”, tra l'altro portate crude,
la cui provenienza è stata citata proprio dallo
stesso Quattrocchi, che ha così voluto dimo-
strare il suo amore per la frazione marinara.
Per Nunzio, che aveva partecipato alla tra-
smissione dal titolo “Lo scherzo perfetto”, si è
trattato di un ritorno a Italia 1 che, evidente-
mente, ha apprezzato la verve mostrata du-
rante la trasmissione condotta da Teo Mam-
muccari.

Per Nunzio, un altro momento di gloria
frutto della sua passione per la tv, gli scherzi
e la recitazione. Una amore che alimenta
quasi quotidianamente con i video da lui rea-
lizzati e pubblicati sui social network.

N. D. A.

Francesco Cassarino,
il personal trainer che fa
volontariato e aiuta
i diversamente abili

La commissione straordinaria
ha nuovamente incontrato una
delegazione di operatori
turistici aderenti alla Cna per
fare il punto sulle iniziative da
avviare per una migliore
promozione del territorio di
Vittoria e Scoglitti.
“Abbiamo riesaminato le
sollecitazioni della
confederazione - hanno
dichiarato i tre commissari - e,
alla presenza dei dirigenti dei
settori interessati, abbiamo
dato gli input per avviare un
percorso condiviso, che punta
soprattutto a garantire la tutela
dell'ambiente e l'affermazione
della legalità nel settore
logistico (taxi e nnc), e ricettivo
(case vacanza e B&b). Il dialogo
costruttivo prosegue, con
l'obiettivo di rendere il
territorio ancora più attrattivo
dal punto di vista turistico”.
Oltre agli operatori, erano
presenti il presidente della
locale Cna, Rocco Candiano, il
responsabile comunale,
Giorgio Stracquadanio, e il
responsabile territoriale Cna
Turismo e Commercio,
Alessandro Dimartino. “Il
confronto- si legge in una nota
della Cna è stata la naturale
prosecuzione di un precedente
incontro tenutosi il 30 gennaio
scorso durante il quale i
rappresentanti della categoria
avevano evidenziato alcuni
interventi ordinari utili al
miglioramento del territorio.
Abbiamo nuovamente
evidenziato come - dichiarano
Candiano e Stracquadanio - in
vista dell’approssimarsi delle
prossime festività, sia
necessaria un’attenzione
particolare sui temi dell’igiene
ambientale (controllo e pulizia
del territorio, in particolare
nelle vie principali di
collegamento con le altre
località) e una maggiore
accuratezza nella cura del
litorale di Scoglitti. Una
considerazione complessiva
del territorio, se associata ai
riconoscimenti che lo stesso
continua a ricevere (ad
esempio la bandiera verde
nuovamente assegnata alle
nostre spiagge) significa
rilanciarlo e valorizzarlo con i
fatti”. “Inoltre – continuano
Straquadanio e Dimartino –
abbiamo ribadito ai
commissari quanto sia
importante verificare i
problemi di legalità, in
particolare abusivismo, che
riguardano i settori Ncc e taxi
oltre a quelli della ricettività, in
particolare B&b, affittacamere
e case vacanze”. “I commissari
– conclude il presidente
Candiano – nel condividere le
nostre sollecitazioni hanno
dato direttive precise ai
dirigenti dei vari settori che
procedono nella direzione degli
stimoli proposti dalla Cna”.

N. D. A.

POLIZIA MUNI-
CIPALE. Su di-
sposizione di Fi-
lippo Dispenza,
Commissario
straordinario
del Comune, è
stato istituito
un presidio di
Polizia munici-
pale all'interno
del Convento
dei Frati Minori.
“L'istituzione
del presidio ri-
sponde all'esi-
genza di poten-
ziare i servizi
della Polizia
municipale,
nell'ambito del-
la sicurezza in-
tegrata con le
altre forze di
polizia” dichia-
ra Dispenza.

Francesco Cassarino ha deciso di aiutare
tramite la pratica sportiva i
diversamente abili o chi presenta delle
difficoltà motorie e il tutto lo fa in
maniera gratuita e solo su base
volontaria. Un atto d’amore verso il
prossimo e una sconfinata fiducia nei
benefit che la pratica sportiva può dare
a tutti

utente
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Box al mercato
tutto da rifare?
Sì, ma con calma

Il mercato ortofrutticolo di contrada Fanello
continua a rimanere al centro dell’attenzione

Ancora una proroga al bando per i produttori
e l’assegnazione slitta di altri venti giorni

TURISMO

«Più decoro
in città»
Accolte
istanze Cna

GIUSEPPE LA LOTA

Slitta di altri 20 giorni la scadenza del ban-
do per l'assegnazione dei box al mercato. La
prima scadenza era stata fissata al 15 mar-
zo; la seconda al 1 aprile (dopo un rinvio di
15 giorni), la terza slitta al 21 aprile (dopo
un rinvio di 20 giorni). I commissionari or-
tofrutticoli che vogliono partecipare al
bando di assegnazione in concessione dei
74 box esistenti nel mercato ortofrutticolo
di Fanello avranno tempo per presentare le
istanze fino al 21 aprile 2019. Grazie alla se-
conda proroga concessa dalla commissio-
ne prefettizia la cui determinazione diri-
genziale è stata firmata il 26 marzo scorso
dal dirigente del settore Sviluppo econo-
mico Alessandro Basile. Un ulteriore rinvio
che la commissione motiva con le “diverse
richieste di chiarimenti ricevute tramite
pec dalla direzione mercati e dalla direzio-
ne Sviluppo economico.

Il rinvio consente ai partecipanti di pre-
sentare ulteriori dati che riguardano prin-
cipalmente i minimi di fatturazione, che
scendono a 80mila euro l’anno, mentre le

derrate di commercializzazione si basano
in 80 tonnellate. La seconda novità riguar-
da l’articolo 6, laddove si chiarisce che “la
documentazione richiesta va inserita nella
busta numero 1 a corredo della istanza di
partecipazione al bando”. Un nuovo rinvio
che ha fatto crescere ancora il malumore
fra i partecipanti, e fra questi quasi tutti gli
attuali commissionari ortofrutticoli cosid-
detti “storici”. Si ritiene, infatti, che alla da-
ta del 26 marzo, 5 giorni prima della sca-
denza, sarebbero già pervenute al Comune
circa 40 istanze di partecipazione. Istanze
presentate prima di queste ultime modifi-
che delle quali potranno beneficiare coloro
che avranno tempo fino al 21 aprile 2019
per protocollare l’istanza di partecipazio-
ne. Che succederà in caso di incongruenze
quando saranno aperte le buste e saranno
aggiudicati i punteggi? Nella peggiore del-
le ipotesi una pioggia di ricorsi.

E a proposito di ricorsi, il pensiero si spo-
sta al ricorso pendente davanti al Tar di Ca-
tania, presentato dall’Associazione dei
concessionari del mercato per il tramite
dell’avvocato Giovanni Francesco Fidone,

amministrativista ed esperto in mercati a-
groalimentari. Il legale dei concessionari,
che ha ricevuto il mandato da parte di 60
ditte operanti all’interno della struttura
mercatale, proprio ieri ha inviato una nota
all’associazione per informare che “la Ter-
za Sezione del Tar di Catania ha fissato la
camera di consiglio per la trattazione della
domanda cautelare per il 3 aprile 2019”. Il
Tar, avrebbe dovuto trattare il caso pro-
prio ieri 27 marzo, ma la modifica del ban-
do e il primo rinvio attuato dalla commis-
sione hanno fatto rinviare anche la discus-
sione del Tribunale amministrativo regio-
nale. Se non ci saranno ulteriori rinvii e se
il Tar il prossimo 3 aprile dovesse rigettare
il ricorso dei commissionari, a prescindere
dal possibile anzi certo ricorso al Cga, è
probabile che in breve tempo la commis-
sione prefettizia proceda all’assegnazione
dei 74 box.

Un evento tanto atteso anche perché ol-
tre a ristabilire la serenità che da tempo
manca all’interno dell’area mercatale di
Fanello, metterebbe la parola fine alla lun-
ga querelle che vede il mercato nell’occhio

del ciclone per il mancato rinnovo delle
concessioni. E’ quello che la commissione
prefettizia, composta da Filippo Dispenza,
Giancarlo Dionisi e Gaetano D’Erba, si a-
spetta di realizzare come importante atto
risolutivo in quel settore socio-economico
della città che ha dato la stura allo sciogli-
mento del Consiglio comunale per infiltra-
zioni mafiose.

Discorso a parte merita invece l’altra vi-
cenda legata ai 6 box (quelli delle “carte
sparite”) che hanno presentato ricorso per
l’annullamento delle procedure per l’asse -
gnazione dei box. Per questi la Terza Sezio-
ne del Tar la settimana scorsa ha ritenuto

non vi fossero gli elementi per concedere la
sospensiva degli atti, in quanto i 6 ricorren-
ti possono partecipare regolarmente al
bando che scadrà il 21 aprile. Sempre legata
alla storia dei 6 box c’è da sottolineare l’in -
chiesta giudiziaria avviata dalla Procura. Il
procuratore Fabio D’Anna il 14 marzo scor-
so delegò personale della Squadra mobile
di Ragusa e del Commissariato di Vittoria a
prelevare tutta la documentazione relativa
ai 6 box con l’obiettivo di fare piena luce
sulle minacce ricevute e denunciate dalla
precedente commissione esaminatrice
composta da dirigenti e funzionari adesso
iscritti nel registro degli indagati. Sono in
tutto 5 gli indagati dalla Procura, un diri-
gente che adesso svolge servizio presso un
altro comune, due dirigenti in carica e due
funzionari apicali.

Ricorso commissionari
Il legale delle 60 ditte
di Fanello annuncia
il rinvio della Camera
di Consiglio al 3 aprile

«Curo il corpo ma soprattutto la mente
di quanti hanno difficoltà a muoversi»

DANIELA CITINO

Trent’anni, una passione immensa
per lo sport e un cuore buono come il
pane. Lui è Francesco Cassarino, vit-
toriese, una laurea in Scienze Moto-
rie, e una formazione con la Snpt
(scuola nazionale di personal trainer)
che gli ha permesso di acquisire cono-
scenze e tecniche per iniziare a eser-
citare la professione del personal trai-
ner, attività lavorativa che svolge nel-
la sua città natale ma anche a Comiso.
Ma a rendere Francesco Cassarino
una persona speciale è proprio quel
suo cuore buono come il pane che lo
ha portato alla volontà di praticare
volontariato e di dedicarsi al prossi-
mo e, in particolare, ai più indifesi.

E cosa c’è di più bello che mettere al
servizio di chi è figlio di un dio minore

le proprie competenze e capacità?
Francesco Cassarino ha infatti deciso
di aiutare tramite la pratica sportiva i
diversamente abili o chi presenta del-
le difficoltà motorie e il tutto lo fa in
maniera gratuita e solo su base volon-
taria. Un atto d’amore verso il prossi-
mo e una sconfinata fiducia nei bene-
fit che la pratica sportiva può dare a

tutti. “Penso che lo sport e, in genera-
le, il fitness siano un elemento impre-
scindibile della vita di ognuno di noi -
spiega il personal trainer vittoriese -
basti pensare ai grandi e molteplici
benefici che l'attività sportiva riflette
su di noi anche come attività di pre-
venzione da diverse malattie, quali il
diabete e le malattie cardiovascolari,

tanto per citarne qualcuna. Un grande
potere che molti sottovalutano e che,
invece, grazie alla figura del personal
trainer, potrebbero riscoprire” . Pas-
sione sportiva senza fine.

“Per me fare sport e fitness significa
- continua - stare in pace con me stes-
so, avere la forza necessaria per af-
frontare la mia giornata lavorativa, ho
creato questo mio stile di vita per sta-
re bene mentalmente e fisicamente,
perché non possiamo nascondere a
noi stessi che chi fa sport ha una mar-
cia in più sotto tutti i punti di vista ed
è per questo che sarebbe obbligatorio
avvicinare tutti i bambini sin dalla più
tenera eta’ all'attività sportiva. I be-
nefici che ne deriverebbero per loro
sono straordinari dal punto di vista
della sana crescita, delle regole acqui-
site, del corretto stile di vita già da
piccoli, perchè un bambino che fa
sport sarà un bambino sano. Il mio
spassionato e sincero consiglio è
quello di avvicinare grandi e piccoli,
allo sport, al fitness, ad un corretto
stile di vita, a crearsi un benessere fi-
sico e mentale che solo la disciplina
sportiva può darti”. Quanto alla scelta
di diventare un personal trainer,
Francesco Cassarino spiega: “Pren -
dermi cura delle persone non solo dal
punto di vista del benessere fisico ma
sopratutto mentale è stato sempre il
mio primo pensiero”.

E le spigole di Scoglitti indisposero lo chef Barbieri
LO SCHERZO. L’attore Nunzio Quattrocchi collabora con «Le iene» e veste i panni di un portiere d’albergo

IL MOMENTO IN CUI SI PARLA DELLE SPIGOLE DI SCOGLITTI

C'era anche lo scoglittiese Nunzio Quattroc-
chi tra gli attori chiamati dalla trasmissione
"Le Iene" per mettere in piedi lo scherzo ai
danni dello chef Bruno Barbieri. Nunzio ve-
stiva i panni di un portiere di un albergo di
Catania, nel quale Barbieri credeva di star gi-
rando una puntata della sua trasmissione "4
Hotel". Lo scherzo è andato in onda martedì
sera, durante la puntata, su Italia 1.

Con la complicità dei suoi manager, Barbie-
ri viene convocato a Catania per una conven-
tion in un hotel. Appena entra vede il facchi-
no dormire sul divano, mentre uno dei suoi
manager guadagna tre punti (di sutura) a una
mano perché lo specchio del bagno gli cade
addosso, ma è solo l’inizio dell’incubo. Ad ac-
coglierlo in camera c’è un odore nauseabon-
do, tutta colpa di un gatto morto (in realtà di

peluche) sul davanzale. Barbieri chiede di
cambiare una camera e subito viene accon-
tentato.

Nel frattempo si imbatte nella proprietaria
del gatto che in lacrime lo cerca per tutto l’al-
bergo. Nella seconda camera il water è spor-
co di cioccolata, che però ha ben altre sem-
bianze. Barbieri decide così di andarsene dal-
l’albergo. È già fuori, in strada, quando spunta
un altro problema. I suoi manager gli comu-
nicano che l’albergo appartiene ad una per-
sona molto pericolosa. Così torna indietro e
cambia per la terza volta la stanza. Dal corri-
doio, intanto, sente voci di un dialogo tra per-
sone poco raccomandabili e dalla stanza ac-
canto arrivano rumori molesti: degli attori
stanno ricreando i rumori di un’orgia. Per
scusarsi, ogni volta, il direttore d’albergo ha

fatto recapitare in camera da Nunzio impro-
babili doni: dall’amaro (senza bicchiere) alle
“spigole di Scoglitti”, tra l'altro portate crude,
la cui provenienza è stata citata proprio dallo
stesso Quattrocchi, che ha così voluto dimo-
strare il suo amore per la frazione marinara.
Per Nunzio, che aveva partecipato alla tra-
smissione dal titolo “Lo scherzo perfetto”, si è
trattato di un ritorno a Italia 1 che, evidente-
mente, ha apprezzato la verve mostrata du-
rante la trasmissione condotta da Teo Mam-
muccari.

Per Nunzio, un altro momento di gloria
frutto della sua passione per la tv, gli scherzi
e la recitazione. Una amore che alimenta
quasi quotidianamente con i video da lui rea-
lizzati e pubblicati sui social network.

N. D. A.

Francesco Cassarino,
il personal trainer che fa
volontariato e aiuta
i diversamente abili

La commissione straordinaria
ha nuovamente incontrato una
delegazione di operatori
turistici aderenti alla Cna per
fare il punto sulle iniziative da
avviare per una migliore
promozione del territorio di
Vittoria e Scoglitti.
“Abbiamo riesaminato le
sollecitazioni della
confederazione - hanno
dichiarato i tre commissari - e,
alla presenza dei dirigenti dei
settori interessati, abbiamo
dato gli input per avviare un
percorso condiviso, che punta
soprattutto a garantire la tutela
dell'ambiente e l'affermazione
della legalità nel settore
logistico (taxi e nnc), e ricettivo
(case vacanza e B&b). Il dialogo
costruttivo prosegue, con
l'obiettivo di rendere il
territorio ancora più attrattivo
dal punto di vista turistico”.
Oltre agli operatori, erano
presenti il presidente della
locale Cna, Rocco Candiano, il
responsabile comunale,
Giorgio Stracquadanio, e il
responsabile territoriale Cna
Turismo e Commercio,
Alessandro Dimartino. “Il
confronto- si legge in una nota
della Cna è stata la naturale
prosecuzione di un precedente
incontro tenutosi il 30 gennaio
scorso durante il quale i
rappresentanti della categoria
avevano evidenziato alcuni
interventi ordinari utili al
miglioramento del territorio.
Abbiamo nuovamente
evidenziato come - dichiarano
Candiano e Stracquadanio - in
vista dell’approssimarsi delle
prossime festività, sia
necessaria un’attenzione
particolare sui temi dell’igiene
ambientale (controllo e pulizia
del territorio, in particolare
nelle vie principali di
collegamento con le altre
località) e una maggiore
accuratezza nella cura del
litorale di Scoglitti. Una
considerazione complessiva
del territorio, se associata ai
riconoscimenti che lo stesso
continua a ricevere (ad
esempio la bandiera verde
nuovamente assegnata alle
nostre spiagge) significa
rilanciarlo e valorizzarlo con i
fatti”. “Inoltre – continuano
Straquadanio e Dimartino –
abbiamo ribadito ai
commissari quanto sia
importante verificare i
problemi di legalità, in
particolare abusivismo, che
riguardano i settori Ncc e taxi
oltre a quelli della ricettività, in
particolare B&b, affittacamere
e case vacanze”. “I commissari
– conclude il presidente
Candiano – nel condividere le
nostre sollecitazioni hanno
dato direttive precise ai
dirigenti dei vari settori che
procedono nella direzione degli
stimoli proposti dalla Cna”.

N. D. A.

POLIZIA MUNI-
CIPALE. Su di-
sposizione di Fi-
lippo Dispenza,
Commissario
straordinario
del Comune, è
stato istituito
un presidio di
Polizia munici-
pale all'interno
del Convento
dei Frati Minori.
“L'istituzione
del presidio ri-
sponde all'esi-
genza di poten-
ziare i servizi
della Polizia
municipale,
nell'ambito del-
la sicurezza in-
tegrata con le
altre forze di
polizia” dichia-
ra Dispenza.

Francesco Cassarino ha deciso di aiutare
tramite la pratica sportiva i
diversamente abili o chi presenta delle
difficoltà motorie e il tutto lo fa in
maniera gratuita e solo su base
volontaria. Un atto d’amore verso il
prossimo e una sconfinata fiducia nei
benefit che la pratica sportiva può dare
a tutti

utente
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SPECIALE
ATLETICA

LA RUNNING MODICA SU PIÙ FRONTI
e. c.) Un fine settimana su più fronti per la Running Modica.
Domenica a Forte dei Marmi, in una prova di staffetta su
strada sui 2,2 insieme ai migliori junior d'Italia ci sarà anche
Carmelo Cannizzaro, mentre sempre domenica, ma al
memorial «Giorgio Roccalva» ci sarà l’esordio su pista di
Megane Aprile su 100 e 400 piani. Sabato invece sempre a
Siracusa in pista la squadra ragazzi e ragazze della Running
Modica per la prima prova dei campionati di società giovanili.
Nella foto in alto Carmelo Cannizzaro e Megane Aprile.

DOMENICA IL VIVICITTÀ E IL GP A RAGUSA
e. c.) Il Vivicittà farà tappa a Ragusa con la gara di domenica
organizzata dall’Uisp Iblei diretta da Tonino Siciliano col
patrocinio del Comune di Ragusa e la collaborazione della No al
Doping Ragusa, che sarà valida anche come prova del Gp Ibleo e si
disputerà sulle distanza dei 10 km (competitiva), 7 km (fitwalking
e non competitiva) e 3,3 km (passeggiata scolastica). Il via alle 10
(nella foto il gruppo di fondisti dell’Ultrarunning alla Stramilano),
da viale Tenente Lena, attraversando piazze e Chiese del sito
Unesco più grande del Mondo.

LA GARA DI PERGUSA

No al Doping
a segno
con Naselli
e Casabene

I 4 DELL’ULTRARUNNING A PERGUSA

Un gruppo di fondisti iblei ha preso
parte a Pergusa alla maratonina re-
gionale con Sergio Naselli e Simo-
na Casabene i migliori in assoluto

I RISULTATI.Iblei al traguardo.
I ULTRARUNNING: Carmelo

Ursino 1h23’58”; Cristian Di Giorgi
1h25’12”; Vincnzo Azzollini
1h31’09”; Pietro Carbonaro
2h24’51”.

I NO AL DOPING: Sergio Naselli
1h22’53”; Giovanni Dezio
1h24’07”; Antonino Iozzia
1h25’45”; Giovanni Gatto
1h28’16”; Andrea Indigeno
1h30’44”; Gianluca Di Giorgi
1h32’01”; Luca La Motta e Fabio

Carnemolla 1h32’41”; Salvatore
Gianchino 1h32’43”; Vincenzo
Spataro 1h33’46”; Giombattista
Liguori 1h36’32”; Angelo Panagia
1h36’45”; Salvatore Giaccone
1h39’40”; Giuseppe Salamone
1h41’37”; Eduardo Di Vincenzo
1h48’36”; Sergio Lo Presti
1h48’51”; Simona Casabene
1h48’41”; Maurizio Randazzo
1h53’55”; Guglielma Taranto
1h55’59”; Pierluigi Salandra
2h05’52”.

I PADUA: Salvatore Nicastro
1h27’08”; Vincenzo Criscione
1h30’47”; Antonino Morgante
1h33’52”; Filippo Savarino
1h50’26”.

I RUNNING MODICA: Giovanni
Cicciarella 1h27’48”; Giovanni Sci-
fo 1h29’25”; Martina Statello
1h52’53”, Salvatore Licciardello
1h58’02”.

I UISP S. CROCE: Rosalinda Bu-
sacca 1h59’51”; Melissa Schembri
2h03’41”; Rosita Schembri
2h18’29”.

I ULTRARUNNING ALLA STRA-
MILANO.I fondisti del presidente-
Flavio Sortino (12º e 1º M55 nella 6
Ore di Putignano), hanno fatto be-
ne alla Stramilano (21,097 km):
Enzo Gianninoto Enzo, 1h22’09”;
Cosimo Azzollini, 1h27’26”; Ales-
sandro Lorefice, 1h30’36”; Ema-
nuele Diquattro, 1h37’04” e Serafi-
no Serafino, 1h39’01”.

E. C.

SUPER: MARTINA STATELLO E ROSALINDA BUSACCA

Handy Sport leader tricolore
Ai campionati italiani paralimpici la società ragusana ha sbancato il podio: 24 medaglie
LORENZO MAGRÌ

La stagione dell’atletica paralimpica
è scattata lo scorso fine settimana ad
Ancona con i tricolori indoor e la Cop-
pa Italia Lanci e ancora una volta nel
segno dei formidabili atleti della
Handy Sport Ragusa del presidente
Francesco Iacono. Ad Ancona sono
arrivati ben 24 podi con 13 medaglie
d’oro, 8 d’argento e 4 di bronzi che
confermano la leadership indiscussa
del team ragusano diventato ormai
un punto di riferimento importante
per l’atletica paralimpica italiana e
tutto questo nonostante i tanti pro-
blemi che la società del presidente

Iacono deve risolvere ogni giorno per
portare avanti l’attività.

Ad Ancona la Handy Sport Ragusa
ha cominciato alla grande con la pri-
ma giornata che ha visto i successi
nel peso di Carmela Marino, Antoni-
no Puglisi (6,20) ed Ermelinda Rosso
con i primi due che poi si sono ripetu-
ti nella clava con la Marino che ha
vinto il titolo con la misura di 13,02 e
Antonino Puglisi oro con la misura di
16,42.

«Prima giornata - continua France-
sco Iacono - che è continuata con il
doppio oro di Elena Favaretto nel di-
sco e nel giavellotto (10,88); le meda-
glie di bronzo nel peso di Maria Bat-

taglia e Maria Criscione e nel disco di
Damiano Raniolo (29,80). Dai lanci
alla velocità con la giornata di sabato
che si è chiusa con Cristian Bonaccina
che dopo il quarto posto nel peso ha
vinto l’argento sui 60 piani in 9”87».

«Domenica siamo tornai ancora sul
podio - continua Francesco Iacono -
con Elena Favaretto che ha vinto l’oro
nel peso (5,98) e Damiano Raniolo ar-
gento nel peso e giavellotto (27,39),
,mentre dalla pedana del disco è arri-

vato l’oro di Carmela Marino ed Er-
melinda Rosso che ha fatto suo anche
il successo nel giavellotto. Antonino
Puglisi si è messa un’altra medaglia al
collo vincendo l’argento nel disco.
Poi è stato un crescendo di emozioni
e di podi con Maria Criscione oro nel
giavellotto e argento nel disco; Maria
Battaglia, argento nel giavellotto e
bronzo nel disco e Cristian Bonacci-
na, oro nei 200 (34”67), argento nel
lungo (3,29) e nel giavellotto
(9,16)».

«Adesso - chiude Francesco Iacono
- prossimo appuntamento il 7 aprile
a Ragusa con la seconda prova della
Coppa Italia Lanci».

LA PRIMA PROVA PROVINCIALI CADETTI E CADETTE

Ben Chabene e Piccione
due «frecce» sugli 80
nelle gare di Siracusa
Le società ragusane costrette ad e-
migrare per il perdurare delle con-
dizioni critiche del campo «Laura
Guastella» di Ragusa che non per-
mette un regolare svolgimento del-
le gare di atletica. Così martedì scor-
so e si continuerà anche mercoledì
prossimo, atleti e società iblee sono
state costrette a disputare la prima
prova del campionato provinciali
cadetti al campo scuola «Pippo Di
Natale» di Siracusa.

Sono arrivati risultati importanti
dalla velocità con Alessandro Ben
Chabene della No al Doping che al-
l’esordio ha vinto gli 80 cadetti con
un eccellente 9”3 (in questa gara
10”90 per Mattia Tirrito e 11”60 per
Leonardo Occhipinti della Padua).
Nella prova cadette, la sua compa-
gna di squadra Giorgia Piccione,
classe 2005, ha sbaragliato il campo

vincendo la prima gara della stagio-
ne con un convincente 10”80 nella
gara che ha visto chiudere le sue
compagne di squadra Maria Chiara
Nicastro con 12”40 e Carmen Puglisi
con 13”30.

Sui 300 ostacoli Isabella Grasso
(No al Doping) ha vinto la sua batte-

ria in 52”5 e ha preceduto Carla Bor-
gese (55”7), mentre nella prova ma-
schile Alberto Bonelli ha corso in
46”9. Nei salti in luce Gaia Lucenti
con 4,76 nel lungo, Alessio Guastella
con 10,63 nel triplo e Claudio Tumi-
no (1,50 nell’alto) e bene hanno fat-
to nei lanci Daniele Di Grandi (35,11

nel giavellotto davanti al compagno
di squadra Tommaso Valvo, 23,68) e
Leonardo Carfì (10,78 nel peso). Sui
3 km di marcia successo di Tania
Trapani (Padua) in 22’23”8.

I VINCITORI. Ecco tutti i vincitori
delle gare di Siracusa che adesso il 3
aprile ospiterà la 2ª prova dei cam-

pioni iblei cadetti e cadette con ini-
zio alle 16,45 (martello) e chiusura
alle 19,30 con la 4 per 100..

I CADETTE. 80 piani: Giorgia Pic-
cione (No Doping) 10”8. 300 ostaco-
li: Marcella Roccasalva (Diana Sr)
47”6. 1000: Elizabeth Giardina (Si-
racusatletica) 3’20”8. Disco: Arian-
na Dell’Aquia (Siracusatletica)
15,39. Marcia 3 km: Tania Trapani
(Padua Rg) 22’23”8.

I CADETTI. 80 piani: Alessandro
Ben Chabene (No Doping) 9”3. 300
ostacoli: Lorenzo Pusello (Siracusa-
tletica) 41”8. 1000: Samule Pistritto
(Trinacria Sport Solarino) 2’50”9.
Giavellotto: Daniele Di Grandi (No
Doping) 35,11. Peso: Daniele Vene-
ziano (Trinacria Sport Solarino)
11,08. Marcia 4 km: Stefano Troni
(Milone Sr) 25’03”6.

L. MAG.

LA CADETTE DELLA NO DOPING A SIRACUSA

I CADETTI DELLA NO DOPING A SIRACUSA

FAVARETTO, RANIOLO E MARINOROSSO E BATTAGLIA (A SN.) SUL PODIO

ALESSANDRO BEN CHABENE (NO DOPING) GIORGIA PICCIONE (NO AL DOPING RG)

SPORT E SOLIDARIETÀ: CRESCE L’ATTESA IN PROVINCIA VERSO L’EVENTO DI DOMENICA 12 MAGGIO

Olimpo Dance Scicli al fianco della Corri Catania
Alunni, alunne e docenti di scuole di
tutte i livelli, società sportive, sem-
plici appassionati, la provincia iblea
anche quest’anno in prima fila per
sostenere il progetto di solidarietà
dell’11ª edizione della Corri Cata-
nia, la corsa-camminata di 5 km a-
perta a tutti in programma domeni-
ca 12 maggio nel capoluogo etneo.

E anche quest’anno «corre» sem-
pre più forte al fianco dell’evento di
solidarietà che ha visto nella passa-
ta edizione oltre 30.000 partecipan-
ti, ci sarà l’Olimpo Dance Company
Scicli, una grande sostegno sotto la
direzione del maestro Gianni Falla
con la collaborazione di Stefania
Falla responsabile della segreteria e
dei maestri di danza della scuola:
Daniela Rivillito per la danza classi-

ca, Claudia Giglio per la danza con-
temporanea, Carmelo Iacono per
l’hiphop e da quest’anno anche il
settore Fitness e bodybuilding.

«Quindi anche da quest’anno -
sottolinea Gianni Falla - al fianco
della Corri Catania ci saranno anche
gli istruttori di Olimpofitnesscom-
pany Boris Carollo e Joseph Modica
che hanno voluto abbracciare in
pieno la solidarietà con Corri Cata-
nia assicurandosi in pochissimi
giorni più di 250 t-shirt a tutti gli
iscritti e non solo».

«La solidarietà e lo sport un con-
nubio perfetto - sottolinea lo spor-
tivissimo Gianni Falla - da promuo-
vere per delle motivazioni sane co-
me lo sport... ed utili come la soli-
darietà. L’arte come la nostra danza

ha voluto così regalare un sorriso in
più per il futuro e con Lo sport che
promuoviamo abbiamo voluto da-
re un piccolo segnale del pensar a
star bene e far star bene anche gli
altri».

Infatti con l’acquisto della ma-
glietta al costo di 3 euro (prezzo in-
variato fin dalla prima edizione
dell’evento nel 2009) la possibilità
per tutti di contribuire al progetto
di solidarietà di Corri Catania 2019:
“La Scuola della Nascita” per realiz-
zare, al Dipartimento Materno-In-
fantile dell’Ospedale Garibaldi Ne-
sima di Catania, l’area polifunzio-
nale per la preparazione al parto
delle future mamme e per la ge-
stione dei neonati.

C. E.

IN BASSO AL CENTRO IL MAESTRO GIANNI FALLA CON GRUPPO DELL’OLIMPIA DANCE SCICLI

PICCOLINE BALLERINE DELL’OLIMPO DANCE OLIMPO DANCE COMPANY SCICLI...DI CORSA

COPPA ITALIA LANCI AD ANCONA: I CAMPIONI DELLA HANDY SPORT RG

OLIMPO DANCE SCICLI SEMPRE SOLIDALE




